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Anwesend: Tjark, Jas, Damien, Niels, Mara, Miri, Pit, Yannic, Alex, Thorben, Patrick, 

Fabienne, Schlossi, Tim, Milena 

 

Beginn: 20:16   Ende: 21:57    Protokoll: Tjark 

 

Top 1 P/S/A 

Protokoll: Anmerkungen von Schlossi. Angenommen 

Sprechstunde: Fabienne macht Discord-Sprechstunde am Freitag auf Nachfrage 

Anträge: keine 

 

Top 2 FS-Streamingabend 

• War nice 

• „Kommentare-beantworten-Gruppenkommunikations-Koordination“ war teilweise 

schwierig, war aber okay 

• 9 Zuschauer im Durchschnitt, 80 eindeutige Zuschauer  

• Mehr Werbung vor den nächsten Streams machen 

• Gruppendynamik war gut und lustig 

• Pit weiß noch nicht ob er am Samstag kann ➔ Niels würde sonst einspringen 

• Im Zweifel müsst jmd Pit Internet-Asyl geben 

• Sind alle hyped auf Kaiserreich 

• Wie soll es mit den Streams weitergehen? ➔ spontane Fortführung 

 

Top 3 HoPo 

• Mara und Fabienne berichten von der Cyber-FK: 

• Physik plant eine Night of Science in präsenz für den Winter 

• Umfrage zur digitalen Lehre teilen? ➔ machen wir Institutsintern 

• SP hat HHP angenommen (2€ im Winter und 4€ im Sommer für FK) 

• VRS redet nicht mehr mit dem ASTA 

• Es sind noch Plätze in Ausschüssen frei (sowohl SP, als auch FK) ➔ einfach Mara 

schreiben ➔ Pit geht in den HAUFK 

• Neue FKGO gilt seit dem 18. Juni 

• Umstellung auf das neue Ticketsystem verzögert sich 

• Änderungsantrag für die FSWO wurde eingereicht 

• Wahl von Agrar wurde für ungültig erklärt ➔ wählen in 3 Wochen neu 

• Vorankündigung von Jura wurde gekürzt (keine Theke und kein Bierpongtisch, dafür 

aber ein Tresor) 

• Was ist mit unserer überarbeiteten Satzung? ➔ muss noch veröffentlicht werden 

(eventuell nochmal überarbeiten) 
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• Wir sind keine Herausgeber von KVVs mehr ➔ müsste auf der Website geändert 

werden 

• Am Dienstag ist QVM-Sitzung und am 8.7 Institutsvorstand ➔ Feedback wegen 

Workload und Mülleimer auf der Damentoilette wird weitergeleitet 

 

Top 4 Öffi 

• Das Collegium Josephinum Bonn möchte uns besuchen (Montag 5. Oktober 10:30 bis 

12:00) ➔ Koch fragen, ob das überhaupt geht ➔ Miri, Mara, Schlossi., Jas, 

Tjark, Patrick hätten Lust 

• Wer kümmert sich um Michael? ➔ Miri würde das machen (Fabienne und Jas 

melden sich auch zur Unterstützung) ➔ falls inhaltliche Fragen aufkommen 

sollten, stehen wir alle mit unserem Wissen zur Seite 

• Widerspruch gegen Benotung der Hausarbeit ➔ Fabienne berät ihn am Freitag 

• Texte zu den Ämtern bis zum 12.7 an Damien  

• Twitch-Mailordner ist erstellt und die Mails verschoben 

• Mails müssen vor der Umstellung des Ticketsystems gesichert werden 

 

Top 5 Langer Abend der Studienberatung 

• Nina und Miri waren mit Ebert und Koch da 

• 3 Leute waren da 

• Ebert hat einen Rückgang in den Masterbewerbungen festgestellt ➔ woran könnte das 

liegen? 

 

Top 6 Schlossi (obwohl er kein Top wollte) 

• Treffen mit Rektor wegen Ersti fand noch nicht statt 

• Vertrag für das Brückenforum wurde in Absprache mit den anderen Fachschaften 

abgeschickt (zum Zeitpunkt des letzten Protokolls war dies noch nicht der Fall, 

deshalb ist der Eintrag dort falsch) 

 

Top 7 Sonstiges 

• Aufforderung eines Erstis an die Dozenten die Abgabe der Hausarbeiten 

(Studienleistung) bis nach den Öffnungen der Institutsbibliotheken zu verschieben 

• Historikerkino: Aufklärung wird nächste Woche erwünscht! (mit offiziellem 

Historikerkino Top) 

• Gruppenfoto als Collage? Und neue Einzelfotos: Termine? ➔ 11.7 Anprobe + Fotos 

machen  

• Auch wenn man grade nichts in seinem Amt zu tun hat, ist man Teil der 

Fachschaft und kann auf der Sitzung Input geben 
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Die nächste Sitzung ist am 2.7 

 

 


